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https://www.100test.com/kao_ti2020/645/2021_2022__E5_85_A8_

E5_9B_BDMBA_E6_c70_645247.htm 2009年12月4日下午，全

国MBA教育指导委员会副主任委员、清华大学赵纯均教授、

全国MBA教育指导委员会委员、云南财经大学校长汪戎教授

和全国MBA教育指导委员会秘书王萍老师一行三人到湖北大

学检查指导MBA教育工作。湖北大学党委副书记刘国新、商

学院院长柳剑平、商学院分党委书记焦颜成、副书记杨世雄

、副院长史金平、朱小宁、张予川、研究生处副处长宋鸿

、MBA教育中心主任郭志文等陪同检查。 赵纯钧等领导先后

实地考查了我校MBA教育中心办公室、学术报告厅、MBA专

用教室、MBA案例讨论室等办学硬件设施，并听取了我校相

关负责人关于我校MBA教育的工作汇报。 党委副书记刘国新

教授首先对教指委领导来我校指导MBA工作表示欢迎和感谢

，并介绍了湖北大学的历史、现状、教学和科研等相关情况

。商学院院长柳剑平教授随后介绍了我校MBA教育的基本情

况。 MBA教育中心主任郭志文教授在汇报中着重介绍了我

校MBA办学的三个特点：一是严格按照全国MBA教育指导委

员会的要求进行规范化管理，对照评估标准一项一项抓落实.

二是突出特色，就是要面向学员未来职业发展方向，创建有

特色的教学团队和精品项目，配合湖北省委、省政府的“两

圈一带”总体思路做文章.三是稳步推进，就是要在招生范围

逐步扩大的同时，紧紧抓住教学质量这个关键点不放松，整

合全校的优质教学资源，创精品，做品牌，培育湖北大

学MBA的可持续影响力。 在听取汇报之后，汪戎教授指出，



湖北大学MBA教学工作发展态势很好，基础工作扎实，招生

规模逐年扩大，呈现出良好的发展势头。他同时提出希望，

一是希望能够给予MBA教育更多的支持，特别是系统化硬件

的改造方面，争取为MBA学员营造一个更好的学习环境和氛

围.二是要进一步重视MBA师资力量的建设，努力建设起一支

关心、热爱和懂得MBA教学的专任教师队伍。 赵纯均教授在

肯定湖北大学MBA建设成果的同时，对我校MBA下一步工作

提出五点要求。一是要在课程建设上下功夫，努力打造湖北

大学MBA精品课程.二是要抓住师资培训这个关键，力争用一

两年时间尽快培养出一批适应新形势下MBA教学的中青年骨

干教师.三是要加强对MBA学员在学习、就业等关系学员切身

利益等方面的服务.四是要加强MBA教育的基础管理，比照先

进学校找差距，抓基础，练内功，发挥后发的优势.五是要多

地与当地相关院校交流，取长补短，分享资源，共同提高。 

赵纯钧教授还介绍了国内外MBA教育的发展趋势，鼓励我

校MBA教育积极探索、努力创新，促进MBA教育的可持续发
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